

Fecha: 31-01-2026
Medio: La Estrella de Concepción
Supl.: La Estrella de Concepción
Tipo: Noticia general
Título: 50 Camiones llegaron a centro de acopio

Pág.: 5
Cm2: 134,4
VPE: \$ 184.432

Tiraje: 11.200
Lectoría: 46.615
Favorabilidad: No Definida

50 camiones llegaron a centro de acopio

A solo seis días de su habilitación, el Centro de Acopio Camanchaca Rocuant presenta un balance positivo que refleja el éxito del trabajo coordinado. A la fecha, el recinto de 2.700 m² ubicado en Talcahuano ha recibido más de 50 camiones cargados de solidaridad desde diversos puntos del país, destinados a las familias damnificadas por los incendios forestales en la región del Biobío.

La institución señaló que “esta masiva ayuda consiste principalmente en

2.700

metros cuadrados es el área del Centro de Acopio Camanchaca Rocuant.

agua, artículos de higiene, materiales de construcción y alimentos, tanto no perecibles como para mascotas. La operatividad logística del centro ha sido clave para canalizar estos suministros esenciales de manera eficiente du-



AYUDA FUE MASIVA.

rante esta jornada de emergencia”.

El gerente corporativo de Logística y Operaciones Comerciales de Camanchaca, Mario Aguilera, señaló sobre este trabajo que “ponernos al servicio de esta emergencia era un deber”. ☺